



## Legisladores despiden a Ifigenia con lectura íntegra de su discurso del 1 de octubre



Con un minuto de silencio, la proyección de una semblanza y la lectura de su último discurso, la Cámara de Diputados despidió este lunes, en un homenaje de cuerpo presente, a **Ifigenia Martínez y Hernández, presidenta de la Mesa Directiva** de dicho recinto legislativo y quien falleció el sábado pasado a sus 99 años.

“Una mexicana entrañable, comprometida con la democracia, la igualdad. Es para celebrar su vida. Como hemos comentado, hay mucho que celebrar de Ifigenia Martínez, pero no solo, sino que debemos seguir su ejemplo”, dijo la Senadora Amalia Dolores García Medina, la primera oradora que tomó la tribuna.

Ifigenia Martínez culminó su vida después de protagonizar un momento histórico, reflejo de su trayectoria y de su lucha: entregar la Banda Presidencial a la primera Presidenta de México, Claudia Sheinbaum Pardo, una mujer de izquierda y emanada de la lucha estudiantil.



“Fue la primera mujer que dirigió la Facultad de Economía, entre los años 1967 a 1970, en donde acompañó a las voces estudiantiles que en ese momento exigían libertad y democracia. En lo legislativo, tanto como Diputada como Senadora de la república, siempre reflejó seriedad, profesionalismo, consistencia y congruencia con sus convicciones”, expuso la Senadora del PRI, Anabell Ávalos Zempoalteca, de Tlaxcala.

Según ha dado se ha dado a conocer, este domingo será un momento que tome la familia de Ifigenia Martínez para poder darle un último adiós, en un funeral privado.

Ifigenia Martínez fue la primera mujer en ser electa para ocupar un escaño en el Senado por el entonces Distrito Federal, donde también participó en la creación de la constitución local de dicha entidad. . Foto: Graciela López Herrera, Cuertoscuro

“Una mujer de firmes convicciones, generosa y amable en su trato. Abierta siempre al diálogo y a la búsqueda de acuerdos, en el Partido Acción Nacional (PAN) lamentamos su fallecimiento, de la maestra Ifigenia Martha Martínez Hernández. Presidenta de esta Cámara de Diputados.”, dijo por su parte la Senadora panista, María Guadalupe Murgía Gutiérrez.

<https://www.sinembargo.mx/07-10-2024/4560254>